
利用予定
部屋

提案内容
クラブ名
提案者名 回　答

・音楽室が一カ所だけでなく、音をだしても迷惑にならなく
て、人数に合わせて使える小さな部屋があれば。

検討します。

・ＭＤ，ＣＤ、テープ共に使用出来るオーディオ設置。 検討します。

・机の幅を広目に。 検討します。

・クラブ活動の様子が廊下からいつでも見学できるように一
部をガラス（透明）にすれば内容が分かっていい。

提案として受け止めて
おきます。

・防音装置は必要に思います。 検討します。

・現在の部屋は少し狭いのでもう少し広くお願いします。
提案として受け止めて
おきます。

・出し入れ時スムーズに動ける様な配置。
提案として受け止めて
おきます。

・音楽室に防音を。 検討します。

・下駄箱（番号付き。）
土足禁止フロアーを
検討します。

・音楽室にピアノ。
提案として受け止めて
おきます。

・針を使いますので明るい部屋にしてほしい。 検討します。

・現在スリッパに履きかえてますが、できれば教室の中も土
足のままで良いようにしてほしい。

フロアーごとに検討し
ます。

・土足のまま入れるようになればいいと思います。
フロアーごとに検討し
ます。

・各部屋で筆や手を洗える設備がほしいです。 検討します。

・備品として、部屋にホワイトボードがあれば活用できると
思います。

検討します。

・習字、華道、茶道、美術等の研修室には水道をひいて欲
しい。

検討します。

・水の利用。 検討します。

研修室

ししゅうクラブ

新婦人
絵手紙クラブ

はがき絵同好会

表装同好会

生涯学習施設に関する提案

【公民館関係】

音楽室

オカリナクラブ風

ドラムサークル和

 ドラムサークル和
 ﾎﾞｲｽﾄﾚｰﾆﾝｸﾞ野ばら
 ピアノクラブ



利用予定
部屋

提案内容
クラブ名
提案者名 回　答

・床はフローリングではなく、カーペット又はクッションフロ
アーにしていただけると（今は毎回カーペットを5枚敷き、片
付けるのが大変なので)使いやすいと思います。

検討します。

・多目的スペースとしても利用できるよう広さを確保してほ
しい。

今の面積が最大の予
定です。

・1階が良い。
１階は図書館となりま
す。

・床をフローリング。 検討します。

・香芝など新しい施設を見学してきてほしい（良い所を見学
する。）

ご提案ありがとうござ
います。

・カーペットクッションがあれば寒さ対策。 検討します。

・カーペットを軽いものに変える。 検討します。

・スポーツ専用ルームにしてほしい。
研修室として検討して
います。

研修室２
・曜日の変更のないようにお願いします。第４週の土曜日Ｐ
Ｍ１時～３時まで。

写真愛好会
クラブ間の調整が必
要です。

・毎月第1、第2、第５日曜日午後1時より５時まで研修室
（2）の利用をおねがいします。（尚用意のため12時半には
役員が入りたいです。）

クラブ間の調整が必
要です。

・３月第１と９月第一の日曜は囲碁大会のため午前９時より
午後５時まで和室の利用もおねがいします。

クラブ間の調整が必
要です。

・使用していない囲碁や将棋盤などを地下室倉庫に置ける
ようにしてほしいです。

収蔵庫については検
討します。

研修室３ ・水道、電源、棚、台車、エアコン、机１０台、イス１６脚。 カトレア会 検討します。

研修室1

研修室2
和室

ヨガ3部

ヨガクラブ1部

天狗会



利用予定
部屋

提案内容
クラブ名
提案者名 回　答

・水道と流しのある部屋希望。 検討します。

・棚、ロッカー希望。 検討します。

・今の曜日希望（毎月第1土曜、第3土曜　1時30分～4時ま
で）。

クラブ間の調整が必
要です。

・手洗場は長めで2蛇口の流し台と低い流し台1口を置いた
方がいい。

検討します。

・電気窯を使用する場合、換気扇が必要になる。（壁の過
熱加工、電力の工事も必要になる。現在使用の灯油窯なら
屋上に設置できれば、その必要はない。）

窯の場所については
検討します。

・作業台は現在の机より低くしたほうがいい。スケッチや水
彩クラブも同じに使用できる。

検討します。

・部屋の床は水拭きできる掃除のしやすい床がいい。 検討します。

・下足はスリッパ使用。 検討します。

・備品置き場は釉薬と作品置き場となる。作品に釉薬を吹
きつけたりする場所も必要なので、大きさは8畳くらい必要
になる。

窯の場所も含め検討
します。

・現在生徒数18名と講師2名、合計20名です。一つの机に2
名座る形です。机が10台入る広さでお願いします。

検討します。

・コンセントを多めに設置して頂けるとありがたいです。 検討します。

・人数が多くなりましたので、耳が聞こえにくい方もいます
のでマイクがあればうれしいです。

検討します。

・前方のプロジェクターで映す所の電気を消せるようにして
いただきたいです。全部消してしまうと生徒さんの手元が見
えなくなります。

検討します。

・机にキャスターが付いていると移動が楽になります。 検討します。

・イスにクッションがほしい（お尻が痛いとの事です。） 検討します。

・床をカーペットにしてほしい。 検討します。

・テレビを設置してほしい（ＤＶＤを見ながら体操をする。今
はカセットを使っていますがテープが伸びて聞きにくい。）

検討します。

・床をフローリングにしてすべらないワックス掛けにして頂き
たい。

検討します。

・壁に鏡（一面）をつけてほしい。 検討します。

・バーをつけてほしいです。 検討します。

工作室

創作室

元気ぐんぐん体操

健康体操クラブ

スケッチサークル

陶芸クラブ

視聴覚室

パソコン同好会



利用予定
部屋

提案内容
クラブ名
提案者名 回　答

調理室
・調理室の件ですが、子供が使いやすい高さの調理台が
あればいいと思います。

新婦人
絵手紙クラブ

踏み台での対応を検
討します。

・お道具の収納が出来る押入れを作ってほしい。
提案として受け止めて
おきます。

・和室は普段は、茶道教室のお稽古を目的とし、文化祭や
当町のイベントなど来客を迎え、大寄せ茶会が催される様
なお茶室をお願いします。

和室を計画していま
す。

・出来れば本間で二間続きになる様に、床の間、炉の設置
（どちらにもあれば。）

検討します。

・水屋の設置、水回りを考慮してほしい。（給湯室と行き来
できれば。）

検討します。

・水屋には水道口、流し皿、道具棚、コンセントなどを付け
てほしい。

検討します。

・廊下は広く人が動ける様に。 検討します。

・床の間に軸かけの釘、中釘、床柱の柱釘、炉の天井のつ
り釜の掛け釘を付けてほしい。

検討します。

・炉の電熱、スイッチ、線が見えぬ様に設置してほしい。
提案として受け止めて
おきます。

・他の部屋が土足があるので玄関、下足箱の設置など考
慮してほしい。

フロアーごとに検討し
ます。

・お茶以外で使われる時は、上敷きを用意して頂き畳を大
事に使用してほしいなあと思います。

和室を計画していま
す。

・現在の公民館の和室は炉の切り方、畳の敷き方がやりに
くて、直してもらっています。

検討します。

・茶道口に大きな柱、廊下が狭く、大寄せ茶会は無理だっ
たので改善してほしいです。

和室を計画していま
す。

・茶室設計をされる方に確認をして頂き、私達にも炉の位
置など事前に教えて頂ければと希望します。

検討します。

・昨今のコミュニティーセンターはどこも立派な茶室が設け
られています。古い歴史を誇る太子町庁舎に茶室がない
のは恥ずかしいです。

和室を計画していま
す。

・新しく出来るセンターには、茶室の稽古の為の和室では
なく客を迎えることの出来る茶室にしていただきたいもので
す。

和室を計画していま
す。

・畳の部屋に炉が切ってあるだけでは稽古しか出来ませ
ん。折角新しくなるのであるなら、客の待つ部屋と点前の部
屋に行けるよう広い廊下にしていただきたい。

和室を計画していま
す。

・茶碗を洗ったり、湯を捨てたりする水屋があれば嬉しいで
す。

検討します。

・客の前を通って給湯室へ行くような茶室はどこにもありま
せん。どうぞ茶室の心得ある設計士の方も含め、設計をお
願いいたします。

検討します。

・文化祭には、和室の利用をお願いします。 天狗会
他のクラブとの調整と
なります。

・出来るだけ天井を少し高くお願いします。 検討します。

・部屋の広さは今の研修室の広さでお願いします。
今の面積が最大の予
定です。

和室

うめの会
子供茶道サークル

子供茶道なごみ緑会

太子町茶華道会

友扇会


